

La population se réduit et vieillit à Cuba



La Havane, 25 juin, (RHC).- La population cubaine a accusé en 2017 une croissance négative.

Une étude du Bureau National de Statistiques et de l'Information citée par le site Cubadebate, confirme que notre pays vit depuis plus de dix ans un processus que les experts appellent croissance nulle ou population stabilisée.

L'étude explique que depuis 2004 les variations du total des habitants entre une année et l'autre sont très réduites.

Le Bureau national de Statistiques et de l'Information signale que suite à l'introduction des nouvelles régulations migratoires, les années 2013 et 2014 ont vu une croissance remarquable de presque 37 mille et 26 mille personnes respectivement.

Cependant, en 2015, signale l'étude, la situation revient à une croissance proche de zéro, situation qui se répète l'année suivante.

D'après cette étude, fin 2017 Cuba comptait plus de 11 millions 200 mille habitants et accusait donc un taux de croissance négative de sa population de moins 1,6% par rapport à l'année précédente.

Pour ce qui est du vieillissement de la population, presque 20% des Cubains ont 60 ans ou plus.

Par ailleurs, d'après des estimations de la Division de Population des Nations Unies, dans un avenir proche, Cuba et la Barbade seront les pays les plus vieillis de l'Amérique Latine et les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165446-la-population-se-reduit-et-vieillit-a-cuba>



Radio Habana Cuba